



HOSPIZ • DIE BRÜCKE

Ambulantes Hospiz Bergisch Gladbach im Diakonischen Werk e.V.

Öffentlichkeitsabend zum Thema

„Sterbefasten“

Eine Alternative für selbstbestimmtes Sterben?
Eine Standortbestimmung.

Donnerstag, 9. Juni, 19.30 Uhr

Referentin: Dr. med. Antje Schneider
*Hausärztliche Internistin
Palliativärztin im SAPV-Team
rechtsrheinisch*

Veranstaltungsort:

Evang. Freikirchliche Gemeinde
Berzeliusstraße 1, Bergisch Gladbach-Lückerath

Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

Der Vortrag ist kostenfrei.

Die Veranstaltung findet voraussichtlich unter der **3G-Regel** statt.

Wir finden Masken gut!